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ACTA Nº 6 

 

Montevideo, 24 de mayo de 2025. 

En Montevideo, siendo la hora 10:00, en las instalaciones de la Junta Departamental se reúne esta 

Comisión con la asistencia de los señores ediles: 

 

Presidente: Andrés Almirón (Flores, Partido Nacional) 

Secretario: Leonardo Pereira Maldonado Frente Amplio 

Vocal: Edgardo Gutierrez(Tacuarembó, Partido Nacional) 

Vocal: Jorge Maneiro (Tacuarembó, Frente Amplio) 

Vocal: Alfredo Gorla (Rio Negro, Frente Amplio) 

Vocal: Luis Ceriani (Artigas, Partido Nacional) 

Vocal: Menalvina Pereira Das Neves Silveira Salto Partido Nacional 

Coordinador: Nelton Barreda (Artigas, Partido Nacional) 

Oyente Carlos Carrica Durazno Frente Amplio 

Vocero de la Comisión: Nelton Barrera 

Informe: 

1. Asunto 522 24 oficio 0964-024 comunican resolución sobre sangría de yeguas tomamos 

conocimiento y archivo 

2. Asunto 523-24 oficio 518- 024  ídem, tomamos conocimiento y archivo 

3. Asunto 527-24, Rocha da respuesta a oficio 32-2024-2025 sobre 1% que cobran las intendencias 

sobre la venta de ganado, el ficto que utiliza Rocha es el fijado por la DGI. - tomamos conocimiento y 

archivo- 

4. Asunto 533-25, San José da respuesta a oficio 32-2024-2025 sobre 1% que cobran las intendencias 

sobre la venta de ganado, el ficto que utiliza San José adjunta detalle, tomamos conocimiento y 

archivo.- 

5. Asunto  532-25, Se reitera solicitud a la mesa permanente, enviar al Ministerio del Interior, 

Ganadería, todos los Cecoed y  todas las Juntas Departamentales, planteo de considerar la compra de 

equipos para combatir incendio rurales, que se podrían financiar con recursos provenientes de la venta 

de ganado, y recursos del estado, se mantiene en el orden del día.- 

6. Asunto 540-25, oficio 054-2025 de la Junta Departamental de Artigas comunicando informe visita 

a BIOMEGA granja de sangría de yeguas en Cerro Largo- tomamos conocimiento y archivo. 

7. Asunto 543-25 , Canelones da respuesta a oficio 32-2024-25 sobre 1%, que cobran las intendencias 

sobre la venta de ganado, el ficto que utiliza Canelones. Tomamos conocimiento y archivo. 

No habiendo más temas para tratar, se da por finalizada la reunión. 
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__________________                                         ___________________ 

                      Menalvina Pereira                                                Andrés Almirón 

                          Secretaria                                                            Presidente 

 

 


